

Laternenweg Alpschulhaus

Nach wochenlanger Arbeit freuten sich alle auf den Laternenanlass des Standortes Alp. Geplant war ein Lichterweg und die Laternenausstellung vom Schulhaus Alp bis zum Kindergarten Ey mit Feuer und heissem Tee. Die Laternen leuchten, die Lieder waren eingesungen, alle waren bereit und fieberten dem Anlass entgegen. Leider spielte das Wetter nicht mit. Schweren Herzens mussten wir den Anlass absagen. Um die Arbeit und den Eifer der Kinder und die entstandenen Laternen zu würdigen, fanden kleine Laternenanlässe in den einzelnen Klassen und Schulhäusern statt. Gerne stellen wir die Laternen nun hier noch zur Schau.

Wir wünschen allen eine besinnliche und friedliche Adventszeit und frohe Festtage.









